



Art contemporain : les oeuvres sonores de Rolf Julius en escale estivale dans le Médoc

publié le 29/05/2017

Descriptif :

A la recherche d'une idée de sortie pour l'été ? Pensez au nouveau centre d'art de Moulis-en-Médoc qui se met à l'heure allemande jusqu'au 30 octobre prochain. Une ancienne chartreuse sert en effet d'écrin aux sculptures sonores de Rolf Julius.

► Le [château Chasse-Spleen de Moulis-en-Médoc](#) (35 km au nord de Bordeaux) vient de se doter d'un **centre d'art contemporain** de plus de 500 mètres carrés. Les propriétaires, grands collectionneurs et amateurs d'art, ont choisi de mettre à l'honneur les **oeuvres électroacoustiques** de l'**artiste allemand Rolf Julius**, décédé en 2011. Ils entendent ainsi faire découvrir les dispositifs hybrides de l'un des **pionniers de la sculpture sonore**.

► Si vous avez envie de découvrir cette surprenante partition, vous pouvez vous rendre sur place jusqu'au 30 octobre 2017.

Exposition Rolf Julius

Château Chasse-Spleen, Moulis-en-Médoc (33)

du 18 mai au 30 octobre 2017 (du mercredi au dimanche, de 11h à 17h)

Entrée : 5 euros